
Die Vorsitzende bedankte sich für die gute Arbeit, die die Seniorenkommission im letzen Jahr geleistet 
habe und die in dem vorliegenden Bericht dargestellt werde. Der Ausschuss nahm den Bericht ohne 
Aussprache zur Kenntnis. 
 


